

## Medienmitteilungen

des Gemeinderats Andelfingen vom 9. Februar 2026

### **Modernisierung Treppenlift im ehemaligen Gemeindehaus Humlikon**

Der vor dreissig Jahren in das Gemeindehaus Humlikon eingebaute Treppenlift bedarf einer umfassenden Modernisierung. Es sind diverse Teile auszuwechseln, die Steuerung zu ersetzen und verschiedene technische Nachrüstungen vorzunehmen, damit der Lift auch weiterhin den geltenden Sicherheitsnormen genügt. Die entsprechenden Arbeiten werden im kommenden Sommer ausgeführt. Der Gemeinderat hat hierfür einen Kredit von 30'000 Franken freigegeben.

### **Sanierung Trafostation «Im Stucki»**

Die sich im Eigentum des Elektrizitätswerks Andelfingen befindende Trafostation «Im Stucki» weist verschiedene Schäden auf dem Dach und an der Gebäudehülle auf. Die im Jahr 1965 in Betrieb genommene Station muss deshalb saniert werden. Für die im Frühling geplanten Erneuerungsarbeiten hat der Gemeinderat einen Kredit von 37'000 Franken bewilligt.

### **Büroprovisorium für den Werkhof**

Im Werkhof «Fuchsenhölzli» teilen sich neun Mitarbeiter ein elf Quadratmeter grosses Büro, um die verschiedenen administrativen Arbeiten eines breit aufgestellten Kommunalbetriebs erledigen zu können. Die knappen Platzverhältnisse lassen ein produktives Arbeiten nicht zu. Mit einem Containerprovisorium in der Werkhalle kann die Situation mit einfachen Mitteln verbessert werden. Der Gemeinderat hat für die Beschaffung und Installation eines Bürocontainers für zwei Arbeitsplätze einen Kredit von 56'500 Franken genehmigt.

### **Verkehrszählung an der Landstrasse**

Im Zusammenhang mit dem Betriebs- und Gestaltungskonzept (BGK) Landstrasse wird die Gemeinde beim Einlenker in die Reitplatzstrasse demnächst während zweier Wochen eine automatisierte Verkehrszählung durchführen. Die Verkehrszählung erfolgt datenschutzkonform und ohne Speicherung von Kontrollschildern oder ähnlichem.

### **Sperrung Loobuckstrasse**

Im Zusammenhang mit dem Ausbau des Autobahnabschnitts der A4 zwischen Kleinandelfingen und Winterthur Nord wird gegenwärtig die Loobuckstrasse in Adlikon durch den Baustellenverkehr in starke Mitleidenschaft gezogen. Die auch als Veloroute dienende Strasse ist kaum mehr befahrbar. Der betroffene Abschnitt wird deshalb gesperrt. Umleitungen werden signalisiert. Nach Abschluss der Transporttätigkeiten soll die Strasse im kommenden Herbst durch das Bundesamt für Straßen ASTRA saniert werden.

### **Fast jeder Zehnte zu schnell**

Im Januar hat die Kantonspolizei Zürich an der Landstrasse in Andelfingen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Von 515 gemessenen Fahrzeugen fuhren 46 zu schnell. Die innerorts gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug 70 km/h.

## **Erteilte Baubewilligungen**

---

- Martina Handschin, Humlikon; Erstellung Luft/Wasser-Wärmepumpe, Lindenweg 5, Humlikon, Vers.-Nr. 3054, Kat.-Nr. HU937

## **Gemeinderat Andelfingen**

Andelfingen, 9. Februar 2026/pw